



PRESSE INFORMATION

Geschäftsstelle
Zollstraße 4
40213 Düsseldorf
Tel.: 0211 / 8 92 13 01
FAX: 0211 / 8 93 13 01
www.spd-duesseldorf.de

Düsseldorf, den 16. August 2005

Spielplätze: Jedes Jahr das gleiche Thema

Alle Jahre wieder im Sommer wiederholt sich die Schlagzeile: Der TÜV stellt gravierende Mängel auch auf unseren Spielplätzen fest.

Schon mehrmals hat die SPD im Rat und im Ausschuss für öffentliche Einrichtungen auf den teilweise desolaten Zustand der Spielplätze hingewiesen, zum Teil mit Fotos (z.B. von den Wasserspielplätzen) belegt. Jedes Jahr haben wir in den Haushaltsberatungen zusätzliche Mittel für die Spielplätze gefordert. Doch getan hat sich nichts. Dann im Wahlkampfjahr 2004 gab es den Masterplan Kinderspielplätze. Insgesamt sollen 6,4 Mio Euro bis 2009 verbaut werden.

„Wir stellen uns die Frage, wo das Geld hinfließt? Es kann doch nicht sein, dass noch nicht einmal die größten Mängel, wie giftige Pflanzen auf den Plätzen, herausragende Nägel usw. beseitigt werden,“ so Peter Hansen, stellvertretender Vorsitzender im Ausschuss für öffentliche Einrichtungen.

Es reicht nicht, schöne neue Spielplätze zu bauen, die sicherlich notwendig sind. Die Wartung der älteren Plätze muss ebenfalls gewährleistet sein. Hier gibt es eindeutige Mängel. Bei einer regelmäßigen Begehung der Plätze müssen diese Gefahrenpunkte auffallen. Es kann nicht sein, dass das Gartenamt erst eingreift, wenn es wieder einen TÜV-Bericht gibt oder sich Anwohner beschweren.

Für Rückfragen steht Ihnen Peter Hansen, Tel. 30 48 77, zur Verfügung.